

Puebla, Pue., a 30 de mayo de 2012

MINUTA DE REUNIÓN DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO DE DESEMPEÑO GUBERNAMENTAL.

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas del día treinta de mayo del año dos mil doce, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014, interior del Paseo de San Francisco, Barrio El Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, con la presencia de:

CONSEJEROS

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.	Presidente del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental.
Mtra. Verónica Neve González.	Secretaria del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental.
Mtro. José Manuel Treviño García.	Consejero.
Mtro. Jorge Corzo Torija.	Consejero.
Mtro. Juan Liborio Morales Martínez.	Consejero.

AUTORIDADES E INVITADOS

Francisco Fidel Teomitil Sánchez.	Director del Planeación Estratégica del IMPLAN.
Ernesto Vargas Melchor.	Analista de la Dirección del Planeación Estratégica del IMPLAN.
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana.

Con el fin de celebrar la minuta de reunión de trabajo del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental del mes de mayo 2012 bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión.
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior.
3. Integración de nuevos miembros al Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental.
4. Programación junio - agosto de trabajo del CCDG.
Asuntos Generales.
5.
 - Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión.

Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión.

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio inicio a la mesa de trabajo señaló que no hay quórum. Se aprobó el orden del día y el acta de la sesión anterior.

Puebla, Pue., a 30 de mayo de 2012

PROGRAMACIÓN JUNIO- AGOSTO DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO DE DESEMPEÑO GUBERNAMENTAL.

Francisco Fidel Teomitzil Sánchez.- Mencionó la tarea de reactivar el papel que desempeñan los Consejos Ciudadanos de una manera integral y dar solución a todas las demandas que están proponiendo. Expuso algunas tareas que forman parte de la agenda de Políticas Públicas de la administración pasada, que están enfocadas a la situación que guarda la ciudad pero con relación a las acciones que desempeña el Gobierno Municipal.

Dijo que durante el año 2007 empezaron el trabajo de recapitular y sistematizar todas las propuestas de los Consejos Ciudadanos, pero que no contaban con un organismo que evaluara si las propuestas eran factibles o no. Explicó que el proyecto se empezó a andar pero por decisiones administrativas y de recursos no finalizó y por lo tanto no dio un resultado tangible. Mencionó la importancia de la participación ciudadana y de los Consejos en las Políticas Públicas.

Dijo que actualmente el trabajo es volver a lanzar la agenda de Políticas Públicas Municipales, donde se encuentra lo siguiente:

1. Introducción, enfocada a las Políticas Públicas que no tienen un sustento teórico y metodológico.
2. Agenda de Políticas Públicas.
3. Objetivo general.
4. Objetivos particulares.
5. Beneficios.
6. Acciones para la construcción de la agenda de Políticas Públicas.
7. Actividades a desarrollar con los Consejos de Participación Ciudadana.
8. Producto al que se pretende llegar.
9. Agenda del gobierno.
10. Agenda de trabajo del IMPLAN.

Habló de quienes hacen las Políticas Públicas, el diseño de las Políticas Públicas con pasos fundamentales como lo son el diseño del problema, la delimitación, diagnóstico situacional, obtención de la información y estudio de factibilidad para ver si la propuesta del ciudadano es susceptible de convertirse en una Política Pública. Y presentar un reporte con los avances trabajados del 2010 al 2012 y las Políticas Públicas que ya están diseñadas y un plan de trabajo. Mencionó que ya hay respuesta a las 25 propuestas anteriores de los Consejos de Participación Ciudadana que presentó el anterior coordinador del IMPLAN.

Explicó el estudio de factibilidad de las Políticas Públicas y propuestas de los consejos, jurídicamente permisible, técnicamente posible, económicamente factible, socialmente aceptable y políticamente rentable. Mencionó el documento que contiene las propuestas atendidas y las propuestas pendientes de todos los consejos de participación ciudadana.

Habló sobre algunas de las actividades y propuestas que vienen en la agenda de políticas públicas 2012.

El esquema de plan de trabajo, partiendo de los Consejos Ciudadanos como herramienta fundamental de colaboración y corresponsabilidad, pasando al diseño en el departamento de Planeación Estratégica, y generar vínculos con la dirección de vinculación estratégica para llegar a la implementación de la propuesta.

Puebla, Pue., a 30 de mayo de 2012

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Preguntó cuales son los horizontes temporales y el papel que va a tener esta iniciativa dentro del papel general de trabajos.

Francisco Fidel Teomitzil Sánchez.- Respondió que aparte de trabajar con el Consejo de Desempeño Gubernamental, se le ofreció trabajar con personas que están haciendo servicio social y prácticas profesionales de las universidades, para ayudar a diseñar Políticas Públicas y el horizonte temporal de trabajo es a noviembre 2012, tener ya un lista de Políticas Públicas factibles de implementación de todos los Consejos Ciudadanos.

Juan Liborio Morales Martínez.- Preguntó como va a ser la participación de las personas de servicio social y practicas profesionales en el análisis de las propuestas de los Consejos Ciudadanos.

Francisco Fidel Teomitzil Sánchez.- Dijo que el esquema de trabajo con las personas de servicio social y practicas profesionales, el presentarles el objetivo de generar una agenda de Políticas Públicas y entrar a la etapa de conocer la factibilidad de todas las propuestas que han hecho los Consejos Ciudadanos. Y que trabajando conjuntamente se descarten las propuestas que nos son factibles de trabajar como Políticas Públicas teóricas.

Mtra. Verónica Neve González.- Preguntó como se consideraron las políticas públicas de las tablas presentadas y bajo que criterio.

Francisco Fidel Teomitzil Sánchez.- Dijo que lo que se presentó en las tablas no fueron políticas públicas, fueron propuestas, ideas, proyectos y carta de buenas intenciones. El trabajo a desarrollar es establecer los criterios que evalúen cuáles son las propuestas susceptibles a convertirse en políticas públicas y cuáles no y posteriormente, trabajar con las políticas para evaluarlas y gestionarlas.

Mtro. José Manuel Treviño García.- Estuvo de acuerdo con la propuesta del Lic. Francisco Fidel Teomitzil Sánchez y dijo que es necesario que las personas de servicio social y prácticas profesionales que tengan la tarea de convertir una propuesta o idea en Política Pública, estén bajo la tutoría de algún trabajador de Planeación Estratégica, profesional en Políticas Públicas.

Francisco Fidel Teomitzil Sánchez.- Mencionó que es imposible trabajar con las más de 100 propuestas o ideas, lo que se va a hacer es trabajar con grupos de estudiantes que hagan esta labor de Políticas Públicas pero con las propuestas que seas factibles de realizar en el tiempo que queda, así queden pocas o muchas propuestas por resolver pero que sean las más factibles de realizar y no caer en el error de planes, documentos, proyectos y programas que se quedan en el papel y no se busca la gestión de estos.

Mtra. Verónica Neve González.- Preguntó cual es el “plan B” en caso de que no haya personas de servicio social y prácticas profesionales, ya que a lo mejor los tiempos de inscripción de servicio social de las universidades no coinciden con el límite de tiempo previsto.

Francisco Fidel Teomitzil Sánchez.- Respondió que lo que tienen pensado hacer es hablar con la parte de servicio social de las principales universidades del municipio y pedirles que presten a estas personas para que trabajen con el Instituto de manera adelantada, posponiendo los trámites administrativos. Y que el otro plan es que ya designaron a otras dos personas para que trabajen conjuntamente, pero obviamente no está

Puebla, Pue., a 30 de mayo de 2012

el compromiso de entregar un gran número de Políticas Públicas, si no solo unas pocas debido a la falta de tiempo y de personas trabajando.

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Comentó que es importante buscar fondos para las personas que van a hacer sus prácticas profesionales y su servicio social, como un estímulo.

Francisco Fidel Teomitzil Sánchez.- Dijo que para poder buscar fondos como apoyo a estas personas se necesita elaborar un proyecto bien estructurado, que sea la carta de presentación de trabajos posteriores. Un acuerdo fundamental es realizar la selección estratégica de las más de 100 propuestas que se están presentando.

ASUNTOS GENERALES: RECAPITULACIÓN DE ACUERDOS TOMADOS EN LA SESIÓN.

Francisco Fidel Teomitzil Sánchez.- Propuso quede asentado el acuerdo que sí cuenta con el aval del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental, para que en la próxima sesión de la Junta de Gobierno, el Coordinador General lo presente como un tema prioritario; la Junta de Gobierno sepa que se cuenta con el aval del Consejo de Desempeño Gubernamental, de su visto bueno y se empiezan a diseñar las estrategias. También propuso como segundo acuerdo el trabajo de selección estratégica con el Consejo de Desempeño Gubernamental en el cual, en mesas de trabajo se puedan conocer las propuestas y una vez que se sepan cuáles van a ser las propuestas con las que se van a trabajar, empezar a trabajar con la conformación de los equipos de trabajo multidisciplinarios con las personas de servicio social y prácticas profesionales.

Y que a través del Lic. Felipe de Jesús González Camarena, enviarán el documento, una vez que lo tenga, lo rubrique para que se vea el apoyo del Consejo de Desempeño Gubernamental y en formato digital se comparta con todos los integrantes del Consejo (de Desempeño Gubernamental), para que haya cambios y modificaciones en los que todos los Consejeros estén de acuerdo y así puedan empezar a trabajar con la matriz.

Como tercer acuerdo, hablar con las tres universidades, la BUAP, IBERO y UPAEP, para buscar a las personas que harán su servicio social y prácticas profesionales en éste proyecto.

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Pidió rapidez en todos estos trámites. Agradeció a los asistentes del Consejo y finalizó la sesión.

ACUERDOS

1. Se convocará a sesión ordinaria el día miércoles 27 de Junio del 2012.